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« Car il nous faut tous comparaître devant le Tribunal de Christ, afin que chacun
remporte en son corps selon ce qu’il aura fait, soit bien, soit mal. »

2 Corinthiens 5:10

 

« Il y a donc du péché en celui qui sait faire le bien, et qui ne le fait pas. »

Jacques 4:17
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Personne ne veut se faire reprocher ses erreurs. Spécialement si l’on a de bonnes
intentions, mais que l’on trébuche et tombe. Toutefois, nous sommes humains et
nous sommes contraints d’échouer de temps à autre.

Il  est  impératif  de  nous  «  approprier  »  nos  erreurs,  d’apprendre  d’elles  et  de
demander pardon à ceux que nous avons blessés. Le dictionnaire en ligne Merriam-
Webster définit la responsabilité [accountability] comme « une obligation ou une
volonté  d’accepter  la  responsabilité  [responsibility]  ou  rendre  compte  de  ses
actions ».

Il est bien trop facile d’arriver avec des excuses ou d’essayer de cacher nos défauts.
Nous avons tous combattu le péché, des problèmes hors de notre contrôle et des
tentations. L’objectif est de reconnaître le problème et pourvoir à une solution.

Lorsque je débutai une carrière dans le commerce de pièces usinées d’automobile,
un contremaître fort sage m’expliqua ceci : « Il n’y a pas de problèmes. Il n’y a que
des solutions. » Ces bonnes paroles ont souvent été répétées à d’autres que j’ai
rencontrés sur mon chemin.

En ce qui a trait à notre vie biblique, l’apôtre Paul nous explique ceci succinctement,
dans Galates 6:1-5 :

« Mes frères, lorsqu’un homme est surpris en quelque faute, vous qui êtes spirituels,
redressez un tel homme avec un esprit de douceur ; et toi, prends garde à toi-même,
de  peur  que  tu  ne  sois  aussi  tenté.  Portez  les  charges  les  uns  des  autres,  et
accomplissez ainsi la Loi de Christ. Car si quelqu’un s’estime être quelque chose,
quoiqu’il ne soit rien, il se séduit lui-même. Or que chacun examine ses actions, et
alors il aura de quoi se glorifier en lui-même seulement, et non dans les autres. Car
chacun portera son propre fardeau. »

L’on devrait apprendre le sens des responsabilités aux enfants à la maison. Il peut
s’agir de compléter ses devoirs scolaires et les corvées autour de la maison. En
communiquant le sens des responsabilités aux petits enfants, nous plaçons en eux un
guide pour qu’ils aient du succès tout le reste de leur vie.

Pour les jeunes adultes, ce peut être régler l’alarme pour qu’ils s’assurent de se



rendre en classe en temps tous les jours. Pour les travailleurs, c’est la même chose.
Alors, quand votre professeur ou votre patron vous disent que ce n’est pas le trafic
qui  vous  a  mis  en  retard,  ne  les  blâmez  pas.  Appropriez-vous  votre  erreur  et
amendez-vous afin d’éviter cette situation.

Trop de gens sont décontenancés par ceux qui leur font des reproches. Il est trop
facile de s’éloigner en blâmant quelqu’un d’autre pour le problème et en évitant
toute responsabilité. Cette attitude narcissique fait partie intégrante de la culture
actuelle.

Aujourd’hui, notre échec en tant que nation repose seulement sur le manque de
responsabilité – que ce soit en politique, au lieu de travail, ou dans notre propre
voisinage ou même dans nos foyers. Il semble qu’il soit devenu courant de jeter le
blâme d’un échec aux pieds des autres.

Récemment, à Chicago, un jeune homme fut contraint par la police à s’arrêter parce
qu’il ne portait pas sa ceinture de sécurité. Il brandit une arme et la déchargea onze
fois  sur les  officiers.  Puis,  les  policiers  tirèrent  à  leur tour et  le  jeune homme
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mourut.

Sa mère apparut dans une conférence de presse et déplora le fait que son enfant soit
décédé. Un des commentaires qui furent proférés demandait pourquoi fut-il arrêté
pour ne pas avoir porté sa ceinture ? La loi n’exige-t-elle pas que les conducteurs
portent la ceinture ?

La mère et la sœur de Dexter Reed déplorèrent le fait que son
pauvre fils, qui tira en premier sur les policiers, puisse avoir été
si « injustement » tué. Reed faisait face à plusieurs accusations
en relation avec une arme lorsqu’il a été tué.

La mère et la sœur de Dexter Reed déplorèrent le fait que son pauvre fils, qui tira en
premier sur les policiers, puisse avoir été si « injustement » tué. Reed faisait face à
plusieurs accusations en relation avec une arme lorsqu’il a été tué.

Pas un seul mot ne fut dit à propos de ce que ce jeune homme était un criminel de
carrière, ni du fait qu’il lui était illégal de porter une arme à feu en tout premier lieu.
Les médias libéraux furent rapides à proclamer qu’un homme noir avait été tiré à
plus de quatre-vingt reprises en dedans d’une minute, par la police.
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Ce genre de scénario peut se dérouler dans n’importe quelle ville de l’Amérique
d’aujourd’hui.  Le  manque  de  responsabilité  pour  les  actions  de  quelqu’un  est
endémique au sein des problèmes de notre pays. Cette question sera-t-elle rectifiée
bientôt ? Malheureusement, tant que les parents ne se montreront pas des parents –
un père comme une mère – cette situation va continuer de monter en flèche sans
contrôle.

De la même façon, beaucoup de nos politiciens – qui exigent notre soumission – ne
sont pas dignes, car ils ne se soucient que de leur place dans la hiérarchie actuelle.
Au lieu de se montrer responsables de leur nombre de vote et de leurs transactions
en coulisse, ils choisissent d’amender des projets de loi pour inclure des « dépenses
de porcs » pour leur propre district. Pour apaiser le dégoût de leurs électeurs, ils
essaient pratiquement de corrompre leurs constituants.

Un grand nombre de  pasteurs  tièdes  proclament  que nous  devons  obéir  à  ces
maîtres et ils citent Romains 13:1-3. Ces mêmes personnes crieront sur les toits que
« nous ne devons pas juger si nous ne voulons pas être jugés ». Cela ne rate presque
jamais, la dernière partie de cette phrase n’est jamais prononcée.

Le  fondement  de  la  responsabilité  doit  être  de  dire  la  vérité.  Dans  Matthieu
18:15-17, Jésus dit à Ses disciples :

« Que si ton frère a péché contre toi, va, et reprends-le entre toi et lui seul ; s’il
t’écoute, tu as gagné ton frère. Mais s’il ne t’écoute point, prends encore avec toi
une ou deux personnes ; afin qu’en la bouche de deux ou de trois témoins toute
parole soit ferme. Que s’il ne daigne pas les écouter, dis-le à l’Eglise ; et s’il ne
daigne pas écouter l’Eglise, qu’il te soit comme un païen et comme un péager. »

S’il nous faut réparer les défauts de notre pays, nous devons commencer par nous
rendre responsables de toutes nos actions. Ferons-nous des faux pas en cours de
route ? Bien sûr, mais reconnaître ces erreurs, puis leur chercher et leur trouver des
solutions est chose impérative.

Tenter de nous défiler de nos responsabilités ne devrait pas être une action normale.
Tout inconfortable que cela puisse être, la confession peut s’avérer thérapeutique.



Le livre des Proverbes nous montre clairement de quelle manière vivre avec sagesse.
Dans Proverbes 16:16-22, nous voyons un sage conseil :

« Combien est-il plus précieux que le fin or, d’acquérir de la sagesse ; et combien
est-il plus excellent que l’argent, d’acquérir de la prudence ? Le chemin relevé des
hommes droits, c’est de se détourner du mal ; celui-là garde son âme qui prend
garde à son train. L’orgueil va devant l’écrasement ; et la fierté d’esprit devant la
ruine. Mieux vaut être humilié d’esprit avec les débonnaires, que de partager le
butin avec les orgueilleux. Celui qui prend garde à la parole, trouvera le bien ; et
celui qui se confie en l’Eternel, est bienheureux. On appellera prudent le sage de
cœur ; et la douceur des lèvres augmente la doctrine. La prudence est à ceux qui la
possèdent une source de vie ; mais l’instruction des fous est une folie. »

Nous avons tous entendu l’expression « la course vient avant la chute ».  Nous
voulons tous croire que nous avons raison. Combien d’entre nous pouvons admettre
honnêtement que notre orgueil n’a jamais été impliqué dans une situation ?

Le poète Alexander Pope nous a laissé cette expression : « L’erreur est humaine ».
Dans Éphésiens 4:32, Paul a dit : « Mais soyez doux les uns envers les autres, pleins
de  compassion,  et  vous  pardonnant  les  uns  aux  autres,  ainsi  que  Dieu  vous  a
pardonné par Christ. »

Nous sommes tous des pécheurs. Nous sommes tous responsables devant Dieu. La
responsabilité doit faire partie de notre fondement pour vivre de manière biblique.
En fin de compte, nous devrons tous faire face au trône du jugement. Le pardon est
divin.

Par Sandra Myers
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La merveilleuse magnificence de
Dieu

Le  8  avril,  l’Amérique  du  Nord  a  fait  l’expérience  d’une  éclipse  solaire.  En
commençant au Mexique, l’ombre du soleil a fait son chemin à travers le Texas en
passant par le Maine pour se terminer dans la portion sud du Canada. Pour ceux qui
ont fait l’expérience de l’obstruction complète du soleil, ce fut une des plus longues
éclipses totales à cause de la proximité de la lune près de la terre.

Beaucoup de gens sont venus de par le monde entier afin de se trouver sous l’éclipse
totale pendant quelque quatre minutes et demie. J’avoue que je me suis laissée
prendre  à  l’éclipse,  mais  pas  pour  les  raisons  que  l’on  pourrait  supposer.
L’événement m’a fait profondément réfléchir sur la magnitude et la grandeur du
dessein et  de la puissance de Dieu.  Particulièrement en comparaison des plans
pseudo-divins et grandioses de l’homme qui ne se refuse rien. Je ne puis vraiment
pas trouver les mots pour exprimer mon respect  admiratif  du dessein et  de la
puissance de Dieu. Mais regardons d’abord les desseins de l’homme.

Les machinations de l’homme – tenter d’être comme Dieu

Les scientistes essaient-ils maintenant d’outrepasser leur sagesse et de travailler
involontairement à un monde de Frankenstein ? Trop souvent, ce que l’on veut au
départ pour le bien est corrompu et réquisitionné pour étendre la propre gloire de
l’homme, ses richesses, son pouvoir et son contrôle. En voici quelques exemples :

Géo-ingénierie : Manipulation des éléments naturels de la terre tels que les mers,
les cieux et l’atmosphère pour réagir contre ce que l’on perçoit comme des menaces
climatiques. Deux exemples : la stimulation de l’épanouissement des phytoplanctons
dans l’océan en ensemençant du fer pour absorber l’excès de dioxyde de carbone
dans  l’atmosphère,  en  répandant  des  aérosols  dans  les  cieux  pour  donner  aux
nuages un maximum de réfléchissement et en les rendant plus brillants.

Contrôle spatial : Des plans sont en cours pour créer un 2écran de protection »
spatial pour 1) protéger la terre de la chaleur du soleil ; 2) protéger contre les



tempêtes  solaires,  alias  la  masse  des  éjections  de  la  couronne,  recherchez
l’Événement Carrington ; ou 3) détourner un possible astéroïde se dirigeant vers la
terre en lui lançant une bombe.

Biotechnologie des êtres humains, des animaux et des plantes : Des clones,
l’hybridation des plantes, des animaux et des hommes. Des nanorobots injectés dans
les êtres humains ; alimenter le bétail d’hormones, d’antibiotiques et de vaccins sans
égard au risque de les faire passer aux consommateurs. Recherche de tissus fœtaux
(bébés).  Manipulation  des  êtres  humains  par  des  moyens  variés  tels  que
l’implantation  de  puces,  la  transplantation  d’organes  animaux  dans  les  êtres
humains, la réassignation de genre.

Intelligence  artificielle  :  Nous  inventons  des  machines  dans  le  but  délibéré
qu’elles nous dépassent intellectuellement. Comment cela pourrait-il mal aller ?

Des dieux rapaces : Ceux qui manipulent l’équilibre politique et économique pour
s’élever au-dessus de toute l’humanité. Des guerres, des bruits de guerre et autres
dissensions sont perpétrés pour nous voler du territoire et des ressources, à vous et
à moi et à des pays entiers moins puissants.

Enveloppez-vous la tête de ceci :

Malgré tous ses plans et ses projets grandioses, l’homme, de par l’intelligence qu’il
croit avoir, est infiniment petit comparé à l’intelligence de Dieu. Prenez le temps de
réfléchir aux détails les plus petits, même invisibles de votre vie. Dieu les a tous
orchestrés… dès le commencement.

Le Grand Créateur : Les scientistes ont tracé l’ADN humain ? Pfft ! Ce n’est rien.
Dieu a créé l’homme de la poussière et a insufflé la vie en lui. (Que les scientistes en
fassent autant, pour voir.) Dieu vous a connu avant que vous naissiez. À l’intérieur
de nos minuscules cellules et de notre ADN, il y a des instructions pour la fabrication
de nos yeux, de nos doigts, de nos poumons, de notre cœur, etc. Même le simple
concept du sommeil est ahurissant : en toute confiance, nous fermons les yeux et,
environ huit heures plus tard, zing, nous sommes prêts à débuter une autre journée.
Tout cela conçu avant la fondation du monde.



Le Grand Mathématicien :  Voici  comment  l’éclipse  m’a  exaltée  :  comme les
rouages internes et minutieux d’une montre de valeur multipliés à l’infini, imaginez
le plan sans limite de Dieu : Il a conçu notre galaxie, conservant en place notre
terre, le soleil et les planètes par des champs magnétiques, la gravité, des gaz et par
d’autres forces trop élevées pour ma compréhension. Il y a les comètes, les météores
et les astéroïdes qui vont et viennent par cycles variés. La comète de Haley passe
tous les 75 à 79 ans, la comète de Pons-Brook environ tous les 70 ans, les Perséides
et la pluie de météores de Lyrid surviennent tous les ans. Dieu soutient littéralement
le soleil et la lune. Comme cette montre de précision, Il met toutes les parties et le
mouvement en place. Notre Créateur connaît chaque planète, chaque étoile et les
appelle par leur nom (Psaumes 147:4). J’aime beaucoup la manière de David de
s’émerveiller et de rendre gloire à la magnificence de Dieu (Psaume 8).

Toutefois, les hommes, dans leur hautaine aspiration, entreprennent de manipuler et
de contrôler l’espace. Ils s’inquiètent de la possible collision d’un astéroïde avec la
terre à un point tel que, comme expérience, ils ont lancé une rocket (DART) pour
tenter  de  faire  dévier  une  petite  lune  (Dimorphos)  de  son  orbite  autour  d’un
astéroïde (Dudymos). Grâce à leurs calculs mathématiques précis, ils frappèrent la
petite lune. Cependant, l’explosion a créé un paquet de débris spatiaux (de grosses
pierres). Oups. Il semble maintenant que certaines de ces grosses pierres pourraient
frapper Mars. Je parierais qu’Elon Musk n’a pas vu cela venir par rapport à sa
colonie planifiée sur Mars. Aussi intelligents que ces gens-là se croient, il semble
qu’ils n’aient pas pris en considération toutes les ramifications de leur expérience.
Et si changer la forme et la trajectoire de la petite lune, ainsi que les débris volant à
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travers l’espace, pouvait causer un dangereux événement auquel ils ne s’attendaient
pas ? Dieu rira-t-Il de leur calamité ?

Mis à part l’espace, je n’ai même pas touché aux mathématiques de Dieu et à Ses
nombres  qui  prévalent  dans  notre  monde  naturel,  ici  sur  terre.  Par  manque
d’espace,  nous  allons  devoir  laisser  cela  à  une  autre  fois,  mais  c’est  vraiment
stupéfiant à considérer.

Pour toutes les choses que croient connaître les savants et les scientistes, Dieu
connaît  réellement  toutes  les  choses  qu’il  reste  à  l’homme de  découvrir.  Voilà
pourquoi la science se contredit souvent et se corrige. Les pensées de Dieu sont
vraiment plus élevées que les nôtres.


